



Élections communales du 8 mars 2026



Un nouvel élan
pour la commune

Liste 3

Table des matières

Table des matières et à propos	2
Candidats au Conseil communal	3-4
Axes de travail et propositions d'actions	5
Candidates et candidats au Conseil général	6-11
Faire valoir ma voix, mon vote	12



À propos

Avenir Neyruz, né en octobre 2020, est un mouvement politique local hors partis, basé sur des valeurs d'ouverture, de durabilité et de défense de l'intérêt général, dans le cadre d'un développement démocratique et maîtrisé du village.

Lors de l'élection en 2021, Avenir Neyruz a obtenu 4 sièges au Conseil communal et 19 sièges au Conseil général.

Aujourd'hui, plus d'une quarantaine de candidates et candidats se présentent à l'élection du Conseil général du 8 mars 2026 ainsi que trois candidats au Conseil communal.

Le comité de campagne, constitué de Mireille Brasey, Emilie Dumas, Olivier Pillonel, Axel de Montmollin et Jean-Pierre Corpataux a le plaisir de vous présenter les personnes qui souhaitent s'engager à poursuivre les actions et les idées d'Avenir Neyruz menées depuis 2021 et basées sur nos trois axes de travail : environnement, société et économie.



Impressum :

Auteurs: Comité de campagne Avenir Neyruz
Photographe: Baptiste Métrailler – <https://baptistemetrailler.myportfolio.com/>
Impression: Polygravia Arts Graphiques SA, Châtel-St-Denis

- Produit imprimé sur papier issu de chaînes d'approvisionnement durables -

Candidats au Conseil communal



Axel de MONTMOLLIN

«La poursuite d'un engagement pour la Commune et ses citoyens•nes, du A de Axel, au Z de NeyruZ, tout est dit!»

56 ans, célibataire
Agro-technicien

Conseiller communal depuis 2018
Président de la Commission d'aménagement dès 2021
Membre de la Commission de l'énergie de 2016 à 2021

Depuis plus de 30 ans, je suis actif dans le milieu des marques agricoles de droit public (AOP) et des infrastructures de valorisation dans la branche agricole. Je conduis des projets visant à l'amélioration des conditions de production et mise en place des suivis dans les infrastructures de production laitière, comme de transformation fromagère, ainsi que spécifiquement dans l'économie agricole alpestre.

Environnement

- Offre de place pour la nature dans l'ensemble des espaces et aide à son redéploiement
- Création d'harmonie et apport d'embellissement général dans le village

Société

- Maintien et développement des services locaux à la population
- Entretien et développement des infrastructures

Economie

- Développement foncier harmonieux et adapté
- Amplification des relations avec les communes voisines

Fabien METTRAUX

«Préservons ce qui nous appartient.»

36 ans, en couple
Agriculteur

Conseiller communal depuis 2021
Vice-président de la société de laiterie de Neyruz
Vice-président du bureau de classement des jeunes lutteurs fribourgeois, membre jury de l'Association romande de lutte suisse

Au bénéfice de deux CFC, mécanicien sur machines agricoles ainsi qu'agriculteur, j'exploite, en association avec mon frère, l'entreprise agricole familiale.

Environnement

- Contribuer à l'amélioration des chaussées du village
- Préserver les espaces verts

Société

- Apporter de la transparence
- Contribuer à l'amélioration des services à la population
- Soutenir les sociétés locales afin d'animer le village

Economie

- Eviter de forte hausse fiscale

Candidats au Conseil communal



Jean-Pierre CORPATAUX

«*Je souhaite mettre mon expérience et mes compétences au service de Neyruz et de l'ensemble de ses habitantes et habitants, dans le respect et l'écoute des avis comme des besoins de chacun. Je tiens aussi à mener à bien les différents dossiers déjà engagés par le Conseil communal. Homme de dialogue, je suis persuadé que le partage d'idées permet de faire naître, d'avancer et de concrétiser les projets indispensables pour notre commune.*»

58 ans, marié, 2 enfants adultes
Administrateur

Syndic de Neyruz depuis 2021
Président de la Commission financière de 2016 à 2021
Responsable administratif communal de 1989 à 2011
Membre du ski club Neyruz
Membre de la gym hommes Neyruz

Titulaire d'un diplôme de cadre en administration et de formations continues en gestion du personnel et en gestion de projets, je suis administrateur d'une fondation dont la mission est l'accompagnement de personnes en situation de handicap. À ce titre, j'assume la gestion et la coordination des aspects administratifs et financiers. Mon rôle m'amène à collaborer avec des équipes pluridisciplinaires et à entretenir des relations étroites avec les milieux institutionnels, étatiques, politiques et économiques.

Environnement

- Garantir un développement durable et maîtrisé de Neyruz assurant la qualité de vie et les prestations pour l'ensemble des citoyennes et citoyens

Société

- Mettre en place des infrastructures communales qui répondent aux nécessités actuelles de la commune et de son environnement régional
- Encourager et soutenir les sociétés locales, sportives et culturelles

Economie

- Maintenir une fiscalité attractive tout en permettant la réalisation des investissements essentiels pour la commune.
- Soutenir le tissu économique communal et régional
- Assurer un aménagement du territoire maîtrisé et harmonieux sur l'ensemble de la commune.



Nos trois axes de travail

Société

Ensemble, faisons vivre et bouger Neyruz

Avenir Neyruz est en faveur d'une dynamisation de la vie associative et culturelle du village, tout en assurant un lien fort et solidaire entre les différentes générations. Le mouvement citoyen souhaite renforcer les infrastructures scolaires et sportives de la commune, ainsi que l'égalité des chances pour l'ensemble des Neyruziennes et Neyruziens. L'intégration de tous les groupes de la population villageoise nous tient à cœur, tout comme le maintien de notre sécurité et de notre bien-être.

L'engagement « Société »

d'Avenir Neyruz en six points clés:

- Culture et vie associative
- Education et formation
- Intégration et citoyenneté
- Liens intergénérationnels
- Sécurité et prévention
- Promotion de l'égalité

Environnement

Agissons ensemble pour un avenir éco-responsable

Comment concilier la croissance démographique, le progrès et l'innovation, la qualité de vie, avec le défi environnemental actuel? Avenir Neyruz soutiendra des décisions respectueuses de la nature. Le mouvement encouragera une évolution responsable et harmonieuse de l'utilisation du territoire communal, et un abandon progressif des énergies fossiles. Il entend soutenir les initiatives visant une réduction de notre impact environnemental et climatique dans la vie quotidienne.

L'engagement « Environnement »

d'Avenir Neyruz en cinq points clés:

- Aménagement harmonieux du territoire
- Energies renouvelables
- Ressources naturelles et biodiversité
- Mobilité douce sécurisée
- Gestion facilitée des déchets

Economie

Allons ensemble vers une économie durable

Avenir Neyruz soutient une vision économique basée sur le développement durable. Notre mouvement citoyen désire prioriser les investissements publics au service du plus grand nombre. Il soutiendra les actions favorisant l'emploi et la stimulation de l'économie locale. Le développement devra reposer sur des finances saines, sans augmentation prolongée de la dette par habitant. Une répartition équitable de la charge fiscale et des taxes figure également parmi les objectifs d'Avenir Neyruz.

L'engagement « Economie »

d'Avenir Neyruz en quatre points clés:

- Stimulation de l'économie locale
- Finances et fiscalité équitables
- Investissements pour le bien commun
- Relations intercommunales

Nos axes en détail sur

www.avenir-neyruz.ch



Candidates et candidats au Conseil général



Axel de Montmollin
1969
Agro-technicien



Fabien Mettraux
1989
Agriculteur



Jean-Pierre Corpataux
1968
Administrateur

Conseiller communal depuis 2018
Président de la Commission d'aménagement dès 2021
Membre de la commission de l'énergie de 2016 à 2021

Conseiller communal depuis 2021
Vice-président de la société de laiterie de Neyruz
Vice-président du bureau de classement des jeunes lutteurs fribourgeois et membre jury de l'association romande de lutte suisse

Syndic de Neyruz depuis 2021
Président de la Commission financière de 2016 à 2021
Responsable administratif communal de 1989 à 2011



Robin Pillonel
2001
Etudiant en droit

Chef de groupe d'Avenir Neyruz
Cofondateur et ancien caissier de la jeunesse de Neyruz



Claude Cotting
1972
Policier militaire

Conseiller général
Apiculteur au sein de la commune de Neyruz



Mireille Brasey
1972
Assistante de direction

Conseillère générale
Membre de la commission d'entraide et intergénérationnelle CEIG



Lionel Gendre
1981
Conducteur de train et régulateur des ressources TPF

Membre de la commission des affaires culturelles, sportives et de loisirs CSL
Vice-président du FC Neyruz et responsable/entraîneur des juniors

Candidates et candidats au Conseil général



Fabrice Bonvin
1967
Directeur
Distribution électricité

Membre de la commission énergie, environnement et économie 3E
Président du TC Neyruz pendant 5 ans



Pascal Gendre
1949
Retraité

Conseiller général et membre de la commission d'aménagement PAL
Syndic de 1996 à 2006



Joseph Emmenegger
1952
Ingénieur agronome retraité

Président du Club des Aînés de Neyruz
Bénévole pour la distribution des repas à domicile



Marie-Claude Telley
1953
Technicienne de laboratoire retraitée

Membre de la commission des affaires culturelles, sportives et de loisirs CSL
Membre du comité de la Chanson du Moulin



Lorenzo Guzzinati
1964
Dessinateur GC/BA

Formateur d'apprenti-e-s
Administrateur et président d'une amicale de personnes de l'année 1964



Béat Galley
1972
Directeur général adjoint au Réseau Santé de la Sarine

Conseiller général
Membre de la commission financière



Olivier Pillonel
1965
Administrateur communal

Caissier et membre d'honneur du FC Sarine-Ouest
Ancien président des secrétaires communaux du canton de Fribourg

Candidates et candidats au Conseil général



Pierre Portmann
1989
Avocat, cadre à la FINMA



Jacques Robatel
1961
Comptable



Denis Gander
1990
Administrateur d'école



Emilie Dumas
1986
Coordinatrice de vente internationale

Papa, joueur de foot et lecteur
Ancien conseiller général pendant 8 ans à VSG

Caissier du FC Neyruz pendant 6 ans
Trésorier de la Fondation pour la Conservation de la Cathédrale Saint-Nicolas

Conseiller général pendant 7 ans
Caissier et membre du comité d'une association de jeunesse

Vice-présidente de la commission des affaires culturelles, sportives et de loisirs CSL
Membre du comité Avenir Neyruz



Willy Boder
1953
Journaliste retraité

Membre de la commission d'entraide et intergénérationnelle (CEIG)
Soutien scolaire - référent pour les devoirs accompagnés



Jan Briachetti
1996
Responsable de produit IT (Confédération suisse)

Master of Advanced Studies (MAS) in Public Administration en cours
Membre responsable des finances de l'association des étudiants en Msc Management, Technology & Entrepreneurship durant les études à l'EPFL.



Martin Boschung
1983
Électricien de réseau, chef de chantier coordinateur

Membre du conseil des parents des Écureuils de 2020 à 2025
Membre du Secours Alpin Suisse depuis 2006

Candidates et candidats au Conseil général



Isabelle Morel
1963
Ingénieur agronome EPFZ

Membre du comité du club de pétanque La Rincette
Membre du comité de parents des Ecureuils de 2006 à 2010



Boris Lindauer
1974
Responsable CRM

Bénévole et membre de l'association Solid-Admin à Fribourg en tant qu'écrivain public
Membre de la Fondation Compétences Bénévoles à Fribourg



Nathan Bovier
2005
Etudiant

Moniteur aux Ecureuils
Membre actif de la jeunesse de Neyruz



Sophie Forray Sacau
1982
Chargée de clientèle logistique

Membre du conseil des parents
Membre du club de tennis de Neyruz



Marie-Noëlle Eggertswyler
1961
Administratrice des finances retraitée

Collaboratrice à l'administration communale de Neyruz pendant plus de 28 ans, dont responsable administrative adjointe et administratrice des finances
Membre du club de pétanque La Rincette, membre du comité durant 21 ans, dont 11 ans en tant que présidente



Julien Chatagny
2003
Etudiant

Membre du comité du Ski-Club Neyruz
Moniteur aux Écureuils



Robert Brügger
1955
Retraité

Garde des sceaux de la Confrérie des Vignobles Fribourgeois.
Promotion des Vignobles Fribourgeois et leurs vignerons

Candidates et candidats au Conseil général



Maude Richli
1980
Sommelière

Membre de la commission des affaires culturelles, sportives et de loisirs CSL
Secrétaire du FC Neyruz



Virginie Egger
1986
Infirmière

Présidente du mouvement des Écureuils
Membre du comité du club de lutte de Cottens et environs



Maria Manuela Pinto Ventura
1965
Infirmière fondatrice et directrice CSID/PZD

Membre d'une commission de santé
Membre d'un conseil d'administration



Yvan Meyer
1997
Chef de projets photovoltaïques

Engagement dans le domaine de l'énergie et du développement durable



Claude Gendre
1979
Directeur

Comités de pilotage cantonaux dans le milieu du tourisme
Président d'une compagnie de cirque



Fabrice Gendre
1984
Technicien de comptage

Entraîneur de juniors du FC Sarine-Ouest



Noa Galley
2005
Collaborateur administratif

Membre des sapeurs-pompiers
Membre de la Jeunesse de Neyruz

Candidates et candidats au Conseil général



Éric Limat
1973
Laitier /
Expert processus industriels

Ancien membre du comité de la jeunesse de Neyruz
Ancien entraîneur des juniors et ancien membre du comité du FC Neyruz



Loris Dafflon
2001
Etudiant à la HEG-FR

Contrôleur des comptes pour le Sarine Basket
Ancien secrétaire et caissier de la jeunesse de Neyruz



Frosa Roth
1987
Conductrice de bus

Ancienne tenancière de l'Aigle Noir à Neyruz



Bastien Delacombaz
1987
Enseignant de biologie et de sport

Ancien entraîneur de natation
Expert Jeunesse+Sport



Mathieu Ayer
1987
Chef de projet en chimie dans l'horlogerie

Vice-président du Vélo-Club Fribourg
Moniteur Jeunesse+Sport de VTT pour enfants



Dominique Odin
1965
Chauffeur

Gérant des buvettes des Simon
Membre du club de pétanque La Rincette

« Faire valoir ma voix, mon vote »

MERCI DE VOTER LA

LISTE 3 AVENIR NEYRUZ

« Un nouvel élan pour la commune »

COMPACTE SANS MODIFICATION

- ✓ L'élection est régie par le mode de scrutin proportionnel.
- ✓ Le nombre de voix obtenues par notre liste déterminera notre nombre de sièges au Conseil communal et au Conseil général.
 - ✓ Chaque ligne restée blanche sur les listes 3 compte pour une voix accordée à Avenir Neyruz.
- ✓ Les candidat-e-s ne peuvent figurer qu'une seule fois sur une même liste.
- ✓ En choisissant de voter la liste 3 compacte sans modification, ni ajout, vous donnez à Avenir Neyruz l'opportunité de faire valoir ses idées et projets avec un maximum de sièges.

**Votez liste 3 compacte
Merci de votre soutien !**



www.avenir-neyruz.ch